

Potsdam, 23.12.2022

## Pressemitteilung

Woidke zum Weihnachtsfest 2022

### **Dank für 365 Tage im Einsatz für andere Menschen**

Ministerpräsident Dietmar Woidke wünscht den Brandenburgerinnen und Brandenburgern besinnliche Weihnachtsfeiertage. Er bedankt sich zugleich bei jenen, die sich 365 Tage im Jahr um andere Menschen kümmern und zum Beispiel bei Polizei, Rettungsdiensten, Feuerwehr, als Bahn- und Busfahrer oder in Gesundheitseinrichtungen und der Pflege im Dienst sind.

Woidke: „Das gilt auch und vor allem über die Tage zu Weihnachten und zum Jahreswechsel. Gerade wegen der durch die Erkältungs- und Infektionswelle ausgelösten angespannten Situation im **Gesundheitswesen** schulden wir den dort Beschäftigten Dank und Anerkennung. Ich danke auch den Frauen und Männern in den Pflegeeinrichtungen und vielen anderen sozialen Diensten, den Feuerwehren, der Polizei sowie im öffentlichen Nahverkehr. Lassen Sie uns auch über die besinnlichen Weihnachtsfeiertage ein **Land des Zusammenhalts und der Mitmenschlichkeit** sein.“

Ich wünsche allen Brandenburgerinnen und Brandenburgern gesegnete und friedliche Weihnachten.“

*Einer guten Tradition folgend besuchte der Ministerpräsident gestern und heute verschiedene Einrichtungen, die das ganze Jahr für die Menschen im Land da sind. Seine Weihnachtsbesuche führten ihn in die Leitstelle der Feuerwehr Potsdam, die Tagesgruppe des Diakonischen Werks Oderland-Spree in Wriezen und ins Hospiz in Neuruppin. Heute besucht er die Kinder- und Frühgeborenenstation des Carl-Thiem-Klinikums, die kirchliche Telefonseelsorge und die dortige Polizeiinspektion.*

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

presseamt@stk.brandenburg.de